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隠岐の島町総合振興計画 地区別意見交換会（都万地区）開催結果 

 

1．概 要 

■日 時 ： 2019 年 5 月 28 日（火） 19：00～20：30 

■会 場 ： 隠岐の島町役場 都万支所 

■運営側 ： 【隠岐野島町地域振興課】 佐々木課長、黒川係長 

【隠岐の島町総合振興計画策定委員】 藤野副主任、森田主任、斉藤主任、泉企画幹 

【㈱エブリプラン】 肥後氏、守山氏、楫野氏 

■参加者 ： 計 10 名 （うち、男性 8 名、女性 2 名）  

■グループ数 ： ３グループ 

 

 

2．グループ討議における個々の意見 

  はじめに、隠岐の島町の現状や総合振興計画の概要を説明後、出席者の方々にワークショップ方式に 

より、テーマ別に意見を頂き、その結果を整理した。 

グループ テーマ及び出席者の方々より頂いた御意見 

グループ 1 

 ①わがまちの自慢・良いところ 

  のんびり・スローライフができる 

  ほとんどの人と顔見知りで住みやすく、人情がある 

  自然が多く、豊か 

  不安要素がなく、安全である 

  食べ物が美味しい 

  毎日、お金がなくても良い 

  コンビニ（デイリーヤマサキ）が便利 

 ②わがまちの不満・残念なところ 

  食堂や商店が少なく、場所によっては店が遠い 

  子どもが少ない 

  親と息子という世帯が多く、嫁不足 

  職場や地域行事での人手不足 

  病院が遠く、Dr.不足 

  交通が不便なため、交通弱者への対策が必要 

  税金が高い 

 ③わがまちの理想の姿 

  人口が増えるのは良いが、交われる人が増えないと意味がない 

  高齢化の解消と嫁が来るまち 

  安心安全な町 
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グループ 2 

①わがまちの自慢・良いところ 

  人とのつながりが密で、人柄として優しく堅実な人が多い 

  夕日や景観が美しく自然が豊かである 

  年金生活者に優しい 

  災害が少なく安全・安心である 

  新鮮なものが食べられ美味しい 

  近所から食べ物がもらえる 

②わがまちの不満・残念なところ 

  バスの便が少ないなど交通の便が悪い 

  人が少なく、活気もなく、地区の役員の後継者がいない 

  人が島外へ流出する 

  往診してもらえなくなった 

  空き家が増加している 

  海岸線に漂着物が多く、汚い 

  買い物するのに不便 

③わがまちの理想の姿 

  働く場所がたくさんある 

  農林水産物の価格の安定により第一次産業者が安定する 

  後継者が育つ 

  3 世代が暮らす 

  にぎやかな子どもたちの声が聞こえる 

  医療が充実することにより安心して暮らせる 

  地元の店を利用する 

  婚活コーディネーターがいる 

グループ 3 

①わがまちの自慢・良いところ 

  海の自然がよく、魚類の味が良い 

  島後において南向きのため冬季に雪が少なく、気温が高い 

  風光明媚な地である 

  シーカヤックや塩の浜などの観光資源が多く、海も山もあるので観光資源の種類も多

い 

  近所付き合いが良く、人情豊か 

  小学校・中学校があるなど公共施設が充実している 

②わがまちの不満・残念なところ 

  小さな商店がやっていける仕組みがなく、お食事処が少ない 

  働く場所がない 

  医療が充実していない 

  道路整備が遅れており、公共交通整備が必要 

  波走への波の打ち上げ対応ができていない 

  海岸への漂着ゴミ対策が悪い 

  若い人など人口減 
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③わがまちの理想の姿 

  地域コミュニティーの場など交流が盛んなまち 

  小中学生がたくさんおり、人口バランスの取れる場所 

  観光等で注目され誇れるまち 

  収入の安定や島で商売をする若者を先輩方が支え稼げる地域 

 


